Einladung in die Partnergemeinde St. Markus / Chemnitz 28. bis 30. September

Grundidee ist ein Gemeindeausflug, bei dem wir miteinander ins Gespräch kommen:

Am Sonnabend, 29. September, geht es mit dem Bus ins liebliche Muldetal bei Grimma, ins Kloster- und Mühlental. Dazu gehört die Ruine des Klosters Nimbschen, aus dem Katharina von Bora geflohen ist. Man kann mit der Fähre übersetzen zur Schiffmühle und zur Wehrkirche Höfgen.

Zum Programm gehört außerdem am Freitagabend ein gemeinsames Abendessen im Restaurant und am Sonnabend ein Gemeindeabend. Am Sonntag wollen wir miteinander Gottesdienst feiern und anschließend beim Kirchkaffee einander von unserem Gemeindeleben berichten und über das sprechen, was uns bewegt.

Unterkunft: bei Gemeindegliedern und in preiswerten Pensionen, die wir vermitteln

Ausflugsfahrt mit Mittagessen und Kaffee; ca. 45.- Euro

Fahrt mit dem Kleinbus des Kirchenkreises (falls sich ein Fahrer findet) oder mit der Bahn (Sachsenticket und Wochenendticket). Je nach Auslastung ca. 25.- Euro

Anmeldung: möglichst bald (bis 10. 8.) bei Christine Reh, Tel. 0551 - 24474, Henri-Dunant-Str. 52, 37075 Göttingen

Spätere Anmeldungen sind möglich, aber dann können wir Gemeinschaftsfahrt und Quartier nicht garantieren.

Christine Reh



Foto: Markusgemeinde

Bürgerfrühstück an der Markuskirche April 2018: Picknick "Für einen Sonnenberg der friedlichen Begegnungen", ein friedlicher Protest gemeinsam mit Stadtteilinitiativen gegen den Stand einer rechtsextremistischen Partei



C o r v i n u s G e m e i n d e

Nachrichten - Termine - Bilder Nr. 440 Juli/August 2018

